

Am 12. Juli 2019 feierte Dietmar Schenker seinen 60. Geburtstag. Schon als Kind wurde er von seinem Vater in die Rassetaubenzucht, speziell in die Zucht der Eistauben, eingeweiht. 1968 bekam er sein erstes Pärchen gehämmerte Eistauben geschenkt, später kamen dann noch die Schwarzbindigen dazu. Neben seinen geliebten Eistauben bevölkern aber auch Amrocks sowie Havanna-Kaninchen seine Zuchtanlagen. Schon früh fuhr er mit zu Ausstellungen und Fachtagungen. Seine züchterische Laufbahn begann 1982 nach seiner Studienzeit mit dem Eintritt in den KTZV Calau. Dort blieben seine Gewissenhaftigkeit und Korrektheit nicht verborgen und er wurde 1987 zum Kassierer gewählt. Dieses Amt führt er bis zum heutigen Tag zuverlässig aus. Darüber hinaus war er auch bei den ca. 60 Ausstellungen, die der KTZV Calau in seiner Amtszeit durchführte, als Ausstellungskassierer eine große Stütze innerhalb der Ausstellungsleitung und jeder Zeit zur Stelle. 2001 war er Gründungsmitglied des Niederlausitzer RTV, wo er von 2001 bis 2008 das Amt des Schriftführers bekleidete und seit 2008 Beisitzer ist. 2008 wurde er auch zum Vorsitzenden des KV Calau gewählt und führt dieses Amt zur vollsten Zufriedenheit und vor allem mit Herzblut aus.

Seine anerkannte Zucht ging 1990 in die Mitgliedschaft im Zuchtbuch Berlin-Brandenburg über, wo er auch Schriftführer ist. Darüber hinaus ist er Kassenprüfer im LV und seit 2019 Mitglied im LV-Ehrengericht. Dietmar Schenker errang mit seinen Eistauben unzählige Vereinsmeisterschaften des KTZV Calau, Kreismeistertitel im KV Calau, 14 Landesmeister-Titel, wurde 2017 Zuchtbuchmeister, 2011 Europachampion bei der Europaschau für Eistauben und 1999 sowie 2000 Deutscher Meister auf Eistauben, schwarz mit Binden. Er war Mitglied in der SZG Eistauben und beteiligt sich seit Jahrzehnten regelmäßig an der Lipsia-Ausstellung in Leipzig.

Für seine Verdienste erhielt er die goldenen Ehrennadeln des KTZV Calau, des BDRG und des VDT.

Lieber Dietmar Schenker, wir danken Dir herzlich für die geleistete Arbeit, wünschen Dir alles Gute, Gesundheit und noch viele gemeinsame Jahre mit Deiner Lebensgefährtin Kathrin sowie weiterhin viel Freude an unserem gemeinsamen Hobby.

Die Mitglieder des Niederlausitzer Rassetaubenvereins